

La Verdad de Murcia; 10-2-2007

JOSÉ MIGUEL VIÑAS RUBIO METEORÓLOGO Y COMUNICADOR CIENTÍFICO

«El sureste de la península sufrirá fuertemente el cambio climático»

El experto avisa de que «si la temperatura del planeta sube dos grados, el desastre en el clima está asegurado y no se podrá volver atrás»

L. LÓPEZ/MURCIA



José Miguel Viñas/ N. GARCÍA/AGM

José Miguel Viñas, experto meteorólogo y comunicador científico, lleva más de diez años entregado al mundo de la meteorología. Tiempo más que suficiente para conocer bien de cerca lo que implica la expresión cambio climático. José Miguel Viñas fue el encargado de poner el broche final a las primeras jornadas de sostenibilidad organizadas por el Ayuntamiento.

- La humanidad ha vivido varios cambios climáticos, pero ¿éste podría haberse evitado?
- Es cierto que la Tierra ha vivido otros cambios del clima, e incluso más devastadores que éste, pero si no se dejan de emitir gases de efecto invernadero, las consecuencias pueden ser nefastas.
- Entre los efectos de esta variación del clima, ¿cuál es el más temido?
- Hay una relativa certeza de que la temperatura va a seguir subiendo, y afectará sin duda a las latitudes altas, pero el sureste peninsular sufrirá fuertemente el cambio climático en lo que a precipitaciones se refiere, si no se intenta frenar la transformación.
- ¿Las emisiones de CO2 son la causa fundamental del cambio?
- Efectivamente. Aunque también hay otros factores que podrían solaparse como la actividad anómala del sol o las erupciones volcánicas. Si seguimos emitiendo gases de efecto invernadero, llegaremos al aumento de dos grados de temperatura global, y se fijará la irreversibilidad del cambio.